



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2013

P130792

Ausgabenbericht für Subventionen an den Verein "Multikulturellen Suchtberatungsstelle beider Basel" (MUSUB) für die Jahre 2014 bis 2015

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den Subventionsvertrag betreffend Betriebskostenbeiträge an den Verein „Multikulturelle Suchtberatungsstelle beider Basel“ für die Jahre 2014 bis 2015.
 2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Multikulturelle Suchtberatungsstelle beider Basel (MUSUB) ist eine spezifische, regional tätige Suchtberatungsstelle. Ihr Angebot richtet sich an fremdsprachige Erwachsene und Jugendliche mit Wohnsitz im Kanton Basel-Stadt, welche einen problematischen Suchtmittelkonsum und/oder eine substanzungebundene Suchtproblematik (z.B. Glücksspielsucht) aufweisen, sowie an deren Angehörige. Sie ist die einzige Institution in der Nordwestschweiz, die ihr Angebot spezifisch an suchtkranke Menschen mit einem Migrationshintergrund richtet, welche über ungenügende Deutschkenntnisse verfügen. Mit ihrem Angebot leistet die MUSUB daher auch einen wichtigen Beitrag zur Integration der ausländischen Wohnbevölkerung. Das Beratungsangebot, welches seit nunmehr 15 Jahren besteht, ist ein fester und wichtiger Bestandteil der kantonalen Suchthilfe im Bereich der Beratungsangebote und wird rege genutzt. Zur Fortführung des Ende 2013 auslaufenden Subventionsverhältnisses beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat die Bewilligung von Ausgaben für die Jahre 2014-2015 für die weitere Subventionierung der MUSUB in bisheriger Höhe von jährlich 200'000 Franken.

